

建立10周年法要を開催

南米産業開発青年隊の慰霊碑



慰霊碑の前で記念撮影する参加者一同

南米産業開発青年隊(渡邊進会長)が9月19日午前11時から、聖州イタペリカダ...



挨拶する渡邊進会長

米 繰り返す差別、根絶訴え

日系人収容所の資料館

「ゴディ共同」金友久(美子) 第2次世界大戦中に日系米国人1万4千人超が隔離生活を余儀なくされた米西部ワイオミ...



資料館の展示を熱心に見る来館者ら=8月、米ワイオミング州コーディ近郊(共同)

「私には米国人です」と。8月、元収容者らの手で跡地に開設された...

「きみの瞳が問いかけている」 14日からブラジル公開



ポスターにも起用されている劇中のワンシーン

「胸キュン」映画三巨匠と呼ばれる三木孝浩監督の最新作『きみの瞳が問いかけている』...

Medical insurance advertisement for BEM Administradora, including contact info and benefits.

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

Medical insurance advertisement for BEM Administradora, including contact info and benefits.

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

「愛される国であるためには武器は排除されるべき」と語るフランス大司教(12日付G1サイ...

Medical insurance advertisement for BEM Administradora, including contact info and benefits.

日本定住化30周年記念

特別寄稿 長ネギ栽培で日本一の生産者に

TS学園で多文化共生教育を実践

カンノエージェンシー代表 菅野英明

遊休農地の借用農家との

信頼関係づくり



TSファーム創業者の齋藤俊男会長

TSファーム社の齋藤「命」であると考え、俊男は「先祖代々受け継がれる土地は、地主様と信頼関係を構築す...

が重要」であり、「代々受け継がれてきた清掃(溝さらい)等の慣習行事に積極的に参加する事が大切である」と確信している。この2点が地主農家との信頼関係を構築す...

この数年でさらに加速すると予想されており、耕作放棄地や遊休農地がさらに増えるのではないかと危惧している。また野菜の多くを海外から輸入する日本にとって、大きな転換期が来るのではないかと想像している。中国など主要生産国での国内消費が増加傾向にあり、さらに昨今の降雨や寒波によって輸...

入野菜が日本に入らない時期もあった。そこに輸入野菜からのシェアを取り戻すチャンスが到来するのではないかと考える。長ネギ売上高の3倍増生産計画は、これまで出荷場の整備や販路の拡大、規模拡大するの農業機械の大型化を進め、そして3年後を見据えて60ヘクタール以上を管理出来る作業員スタッフの採用も完了した。この業界でトップランナーになるための準備に専念してきた。現在の目標は60ヘクタールだが、その次の目標は3倍の180ヘクタール。日本の農業栽培技術がさらに発展し、点在する農地の集約化が実現出来れば不可能ではないと考えている。

TS学園では現在、ブラジル本国でも多くの進学校が活用する教材を導入し、教育の質を上げた事により、日本国内にあるブラジル人学校の中でも屈指の進学校となっている。この学園で学んだ生徒の中には、本国へ戻り方を学び、柔道を心から愛した。事業成功からリマンショック、そして農業で事業再建、様々な困難に打ち勝ち、人から一目置かれるのかもしれない。でも齋藤にとって、は当たり前の事をやっているだけだろう」と見ている。

TS学園 多国籍児童に夢と希望与える

日本と世界の懸け橋人材育てる

1995年に設立したTS学園は、0歳児から5歳児を受け入れる認可保育園「れいんぼー保育園」と、小・中・高等課程までポルトガル語で「TSクレアソン」の二つを展開している。1989年に入国管理法が改正され、日系外国人を中心とする、業にニューカマーを迎え、多文化社会への対応の必要性を感じ、既存の施策や制度だけではカバーできない多くの問題が表面化する中で学園の設立に至った。その背景には、当時から現在まで続く子どもの言葉の問題。★公立小学校でいじめを受けやすい問題。★公立学校に通っても授業についていけない、楽しんでくれないという問題。★就職拒否になったままになるという問題。★中学校へ進むとさらに難しくなりドロップアウトが相次ぐ問題。★高校進学すら出来ず単純労働者への道が決まる問題。この結果、二世の社会上昇が起きずに悪循環を生んでいた。

TS学園の建学理念は、逆境にさらされる外国籍の子どもたちに夢と希望を与え、学ぶことの大切さを知り、多文化共生の重要性を理解し、そして日本と世界の架け橋人材を育てること。

TS学園とは TS学園の建学理念は、逆境にさらされる外国籍の子どもたちに夢と希望を与え、学ぶことの大切さを知り、多文化共生の重要性を理解し、そして日本と世界の架け橋人材を育てること。



充実した施設、恵まれた環境、優秀な教職員が揃う、れいんぼー保育園

「しかし」と齋藤はいう。これまで一人で成し遂げたとは、一度も思った事がない。これまで支えてくれた家族や社員スタッフのお陰だと常に感謝している。在日ブラジル日系社会の中で齋藤の誇れることは「休んで日本に来日



提携関係にある天理大学の阪降政彦前学長もTS学園を訪問 (写真中央でバックは校舎)

父の教育と柔道で鍛えた日本精神に基づく経営極意3カ条とは 1:和を大切にすること (人との出会い・つながりを大切にすること) 2:信用を守ること 3:一番であること (皆が思いつかないことをやること) 人生の極意3カ条 (生きていく知恵) とは 1:人に対し良い行いをすること 2:和を作り、その和を大切にすること 3:約束したことを守ること 幼い頃から常に負けず嫌いであった事、常にいい結果が出せるように日々努力し、明るくリーダーシップを発揮する事が多かったという。

それがいまの人生にどう役立っているのか。「日本に来てから大きな違いが出てきた。幼い頃から父母に言われたことを日本にきて理解できた。」「他日系ブラジル人にはなかった規律や礼儀に対する考え方、先輩を大切にすることなど、その多くが事業発展へと深く関わっていた」という。

振り返つてみた半生 斎藤の平坦でない道程 20歳から会社を立ち上げた起業家、地元で生産の再生を始めた事業家となった原動力となる考え方は? 人が思いつかないことをやるのが経営の基本的、つまり先手必勝をやっていくことが成功への道に繋がっていくこと。経営者としての「齋藤らしさ」とは何か? 自身の経験した思いが社員や従業員に伝わっていること。会社の拡大発展を目指すこと。この考えを特に幹部や中間管理職に浸透させること。そのために定期的な幹部会議を行っている。主なボランティア活動と受賞歴は? 2008年以来で総理府とブラジル教育省公認の26校が加盟する「在日ブラジル学校協議会」(通称AEBJ)の理事長職。ブラジルと日本の両国政府に対して在日ブラジル人学校を代表する組織で、在日ブラジル子弟教育の中核的存在になっている。

人生貫く報恩感謝の精神 行政と連携、問題解決に献身 在日ブラジル日系人社会の中で齋藤の誇れることは、これまで31年間の長きにわたり地域の様々な課題を行政と連携しながら献身的に貢献してきた事だ。その結果が、埼玉県知事より任命を受けた「埼玉親善大使」と「多文化共生キーパーソン」に就任したことだ。さらに3年前、2018年7月には日本国外務大臣賞も受賞した。

親の教えが日本で役立つ 少年時代に両親から教えられたこととは? 父の政喜(山形県鶴岡市) 上里町始め、地元で

インターナショナルスクールを目指す TS学園では現在、ブラジル本国でも多くの進学校が活用する教材を導入し、教育の質を上げた事により、日本国内にあるブラジル人学校の中でも屈指の進学校となっている。この学園で学んだ生徒の中には、本国へ戻り方を学び、柔道を心から愛した。事業成功からリマンショック、そして農業で事業再建、様々な困難に打ち勝ち、人から一目置かれるのかもしれない。でも齋藤にとって、は当たり前の事をやっているだけだろう」と見ている。

この数年でさらに加速すると予想されており、耕作放棄地や遊休農地がさらに増えるのではないかと危惧している。また野菜の多くを海外から輸入する日本にとって、大きな転換期が来るのではないかと想像している。中国など主要生産国での国内消費が増加傾向にあり、さらに昨今の降雨や寒波によって輸...

日本メディアで高い評価 日伯間を代表する顔の一人

NHK、日本テレビ、読売、毎日、朝日新聞、東洋経済、朝日系アエラ誌、毎日系エコミスト誌など日本の大手メディアから取材され、JICA、海外日系人協会、CIATE、ブラジル日本文化福祉協会などで講演やセミナーなどの講師を務める。日本在住の日系人では日伯間を代表する顔の人といつてよいだろう。なせ齋藤俊男がこれほどまでにメディアなどで

武蔵大学のアンジェロ・イシ教授 (中央) を囲んでTS学園の生徒と先生

この数年でさらに加速すると予想されており、耕作放棄地や遊休農地がさらに増えるのではないかと危惧している。また野菜の多くを海外から輸入する日本にとって、大きな転換期が来るのではないかと想像している。中国など主要生産国での国内消費が増加傾向にあり、さらに昨今の降雨や寒波によって輸...

コロナ経口薬の国産化支援

首相、核禁止条約に否定的

野党 夫婦別姓消極化批判

【共同】岸田文雄首相は13日、参院本会議の代表質問で、新型コロナウイルスの感染拡大に備えて国産の経口治療薬の確保を急ぐ方針を表明した。「コロナ対策の大きな決め手だ。国産治療薬の研究開発を積極的に支援する」と述べた。核軍縮に意欲を見せつつ、核兵器禁止条約の締結に賛同するオプザバー参加には否定的な姿勢を改めて示した。野党は、選択的夫婦別姓制度を巡り首相が消極姿勢に転じたとして批判した。臨時国会の審議は3日間の代表質問で終了した。



参院本会議の代表質問で答弁する岸田首相=13日午前 (共同)

や国会での議論の動向を注視し、さらなる検討を進めると答えた。立憲民主党の安住淳国対委員長は自民党の森山裕国対委員長と国会内で会談し、予算委員会開催を要求に応じない対応に抗議する声明文を手渡した。森山氏は開催拒否の旨を伝えた。

▲衆院選の政権交代を公約する自民党の高市早苗党首は12日午後、東京・永田町の党本部で記者会見し、激しい論戦を交わすことになりそうだ。自民党は、重点施策8本柱として中間再構築に加え、①新型コロナウイルス感染症対策の強化、②農林水産業の成長産業化、③地方活性化の経済安全保障の強化、④防衛力の強化、⑤教育による人材力強化、⑥憲法改正への準備を進めると述べた。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

IMF 日本の成長率、連続下げ

21年予測 世界全体も下振れ

【ワシントン共同】金友久美子国際通貨基金(IMF)は12日発表した世界経済見通しで、2021年の日本の実質成長率を2.4%とし、7月時点の予測を0.4ポイント下方修正した。日本の21年予想の下方修正は前回7月に続き、2回連続で下げられた。IMFは「新型コロナウイルスの感染拡大により、世界経済の回復ペースが遅れている」と指摘した。

「分配なくして成長なし」

立憲 富裕層に課税

野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。野幸男代表は13日、記者会見し、分配を重視して成長を促す方針を明らかにした。

「車座で聞く努力続ける」

首相、子ども食堂視察

【共同】岸田文雄首相は12日、東京都大田区内の子ども食堂を視察し、経済的困難を抱える人の支援を強化するよう求めた。首相は「想像以上に深刻な状況にある子どもたちがいる」と述べ、支援を強化するよう求めた。

日本代表に星たまきさん

【共同】世界的なミス・ワールド2021の世界大会に出場する日本代表の最終選考会が12日、東京都内で開かれ、早稲田大3年生の星たまきさん(20)が選ばれた。

経済対策実行へ審判 与党

共闘強化し政権対峙 野党

【共同】岸田文雄首相は14日午後、衆院解散に踏み切る。その後臨時閣議で「19日公示、31日投開票」の衆院選日程を正式決定する。与党は、新型コロナ対策や経済再生策をめぐり野党と共闘を強化し、政権と対峙する方針を示している。

野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。

ガソリン7年ぶり162円超え

世界経済回復で需要増

【共同】経済産業省が13日発表した11日時点のレギュラーガソリン1リットル当たりの全国平均小売価格は、4日時点の前回調査と比べ2円10銭高くなった。ガソリン価格は、7年ぶりに162円を超えた。

エルサレムにスギハラ広場

ユダヤ救出外交官を顕彰

【エルサレム共同】エルサレム市はナチス・ドイツのホロコースト「ユダヤ人大量虐殺」から多数のユダヤ人を救った日本外交官を顕彰し、スギハラ広場を命名した。

日本プロ野球順位表 (共同)

チーム	勝	敗	差
ソフトバンク	18	11	8.5
楽天	17	12	2.5
横浜	16	13	2.5
広島	15	14	2.5
阪神	14	15	2.5
オリックス	13	16	2.5
千葉	12	17	2.5
埼玉	11	18	2.5
福岡	10	19	2.5
東北	9	20	2.5
北海道	8	21	2.5

19日公示、31日投開票

【共同】岸田文雄首相は14日午後、衆院解散に踏み切る。その後臨時閣議で「19日公示、31日投開票」の衆院選日程を正式決定する。与党は、新型コロナ対策や経済再生策をめぐり野党と共闘を強化し、政権と対峙する方針を示している。

野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。

野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。野党は、岸田首相の解散表明に「野党共闘を前進させ、政権交代へ全力を尽くしたい」と話した。

「車座で聞く努力続ける」

首相、子ども食堂視察

【共同】岸田文雄首相は12日、東京都大田区内の子ども食堂を視察し、経済的困難を抱える人の支援を強化するよう求めた。首相は「想像以上に深刻な状況にある子どもたちがいる」と述べ、支援を強化するよう求めた。

日本代表に星たまきさん

ミス・ワールド最終選考会

【共同】世界的なミス・ワールド2021の世界大会に出場する日本代表の最終選考会が12日、東京都内で開かれ、早稲田大3年生の星たまきさん(20)が選ばれた。

エルサレムにスギハラ広場

ユダヤ救出外交官を顕彰

【エルサレム共同】エルサレム市はナチス・ドイツのホロコースト「ユダヤ人大量虐殺」から多数のユダヤ人を救った日本外交官を顕彰し、スギハラ広場を命名した。

JORNAL NIKKEI SHIMBUN EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil TEL: (11) 3340-6060 Site: www.nikkeishimbun.jp Facebook: www.facebook.com/NikkeiShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982 Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redacao: redacao@nikkeishimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeishimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeishimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira a Sábado

	Assinatura Anual	Semestral
WEB	R\$ 1100,00	R\$ 550,00
Impressa	R\$ 900,00	R\$ 480,00
Digital (PDF)	R\$ 500,00	R\$ 270,00

「米国信じる根拠ない」

金正恩氏、兵器開発強調 平壤で展覧会、韓国に警告

【北京共同】朝鮮中央通信は12日、北朝鮮の首都、平壤にある三大革命展示館で11日、兵器を開発する「国防発展展覧会」自衛2021」が開かれたと報じた。金正恩朝鮮労働党委書記が開幕式で演説し「米国の（北朝鮮に）敵対しなさい」とのシグナルを頻りに送っているが、敵対的でないという信じるに足る行動の根拠は一つもない」と述べ、米国の対話的環境はないとの認識を示した。

金正恩は米国の対話的環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話的環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話的環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。

金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。

金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。

金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。金正恩は米国の対話環境はないとの認識を示した。

アフガン女性の権利促進を
【ロンドン共同】アフガニスタン情勢に関する緊急の首脳会議（サミット）をオンラインで開いた。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進に向けて連携した取り組みを確認した。イスラム主義組織タリバンが実権を掌握し、アフガニスタンの民主主義や女性や少数民族の人権促進を重視する。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。

G20、人道危機対応で一致
【ワシントン共同】G20が人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。

台湾独立と日米介入阻止
【北京共同】中国の記者会見で、台湾問題の軍事活動の狙いは「台湾独立」と「外部勢力の介入を阻止することにある」と述べた。中国の記者会見で、台湾問題の軍事活動の狙いは「台湾独立」と「外部勢力の介入を阻止することにある」と述べた。

EU初の環境債1・5兆円
【ブリュッセル共同】EU委員会は、初の環境債（グリーンボンド）を発行する。環境債（グリーンボンド）を発行する。環境債（グリーンボンド）を発行する。環境債（グリーンボンド）を発行する。

遅れた封鎖 「最悪の失敗」
【ロンドン共同】英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。

中国恒大また利払い遅延
【北京共同】経営危機に陥っている中国恒大集団が、債権者に利払いを遅延させた。経営危機に陥っている中国恒大集団が、債権者に利払いを遅延させた。

アフガン女性 権利促進を
アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。

G20、人道危機対応で一致
G20が人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。G20が人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。

台湾独立と日米介入阻止
中国の記者会見で、台湾問題の軍事活動の狙いは「台湾独立」と「外部勢力の介入を阻止することにある」と述べた。

EU初の環境債1・5兆円
EU委員会は、初の環境債（グリーンボンド）を発行する。EU委員会は、初の環境債（グリーンボンド）を発行する。

遅れた封鎖 「最悪の失敗」
英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。

アフガン女性 権利促進を
アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。アフガニスタンの女性や少数民族の人権促進を重視する。

G20、人道危機対応で一致
G20が人道危機の深刻化を懸念し、アフガニスタンの状況に関心を示した。

台湾独立と日米介入阻止
中国の記者会見で、台湾問題の軍事活動の狙いは「台湾独立」と「外部勢力の介入を阻止することにある」と述べた。

EU初の環境債1・5兆円
EU委員会は、初の環境債（グリーンボンド）を発行する。

遅れた封鎖 「最悪の失敗」
英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。

G20、インフレ対応で行動
【ワシントン共同】G20は、インフレ対応のための共同声明を発表した。G20は、インフレ対応のための共同声明を発表した。G20は、インフレ対応のための共同声明を発表した。

声明案、原油高騰背景
G20は、原油高騰の背景をめぐって声明案を発表した。G20は、原油高騰の背景をめぐって声明案を発表した。

遅れた封鎖 「最悪の失敗」
英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。

遅れた封鎖 「最悪の失敗」
英下院は、新型コロナウイルスの封鎖が遅れたことを「最悪の失敗」と批判した。

NHK テレビ番組案内

10月24日(日)から
10月30日(土)まで

☆大河ドラマ 青天を衝け☆
第32回「栄一、銀行を作る」
日曜日 午前8:00 (再) 午後5:00 土曜日 午前1:05
栄一(吉沢亮)は明治政府を辞め、第一国立

月曜日 午後3:30
北アルプスにそびえる白馬岳。今回は八方尾根から唐松岳を経由して白馬岳を目指す2泊3日のルート。1日目、標高1850mの登山口、八方尾根をスタート。鏡のように静かな八方池からは対照的な岩場の難所「不帰ノ嶮」が見える。雪渓を抜け、唐松岳山荘のテント場に宿泊。

☆連続テレビ小説 おかえりモネ☆
第24週 「共に生きる(仮)」
日~木曜日 午後8:00 (再) 月~金曜日 午前0:45
菅波(坂口健太郎)がついに永浦家へとやってきた。思いのほか重谷子(鈴木京香)や未知(藤田彩珠)らとすんやり打ち解けた菅波の姿に百音(清原果耶)は安心するが、菅波は龍己(藤竜也)についてあることに気が付く。

☆ポップイン!クラフト☆
ベルト×書類ケース!カラーバッグ
木曜日 午前6:50
トレンドのネオンカラーをさりげなく取り入れたカラーバッグ。書類ケースにカットしたベルトを固定するだけで作れるよ!どちらも100円ショップで買える材料だから、いろんな組み合わせを試してみてもいいかもね。ゆうたろうは、台本の持ち運びにしたいって言うたよ。みんなは、何を入れる?

☆新日本風土記☆
「お風呂の旅」
金曜日 午後1:15
「日本人ほど温泉や風呂好き国民はいない」と、しばしば言われる。日本列島の随所に火山帯が走り、パラエティに富んだ温泉が湧き出す。誰もが知っている大温泉から、町の人々に愛される名もなき公共浴場まで、その姿も付き合い方も様々。※これまで新日本風土記で取材した素材を再編集して制作する。

